

# Tage der offenen Tür

**Firma SBB Schäfer, Bauelemente und Bodenbeläge, stellt am Wochenende ihren Neubau in Eimeldingen vor**

Der Fachbetrieb „SBB Schäfer – Bauelemente und Bodenbeläge“ hat seinen Sitz vom Kanderner Ortsteil Egisholz in das Eimeldinger Gewerbegebiet Reutacker verlegt, wo ein moderner Neubau bezogen wurde. Dieser kann am morgigen Samstag und am Sonntag, 7. und 8. Mai, im Rahmen zweier Tage der offenen Tür besichtigt werden.

In Egisholz, wo die Brüder Uwe und Maik Schäfer das Unternehmen 1998 gegründet haben, gab es für den florierenden Betrieb keine räumlichen Reserven mehr. „Jetzt können wir noch schneller und flexibler arbeiten“, sagt Uwe Schäfer. Entstanden sind im Reutacker eine Schreinerwerkstatt, Lagerflächen, ein Ausstellungsraum sowie auf zweiter Ebene Büro- und Sozialräume unter einem Dach. 1000 Quadratmeter Fläche stehen

der Firma nun zur Verfügung. Die Fassade erhielt eine Metallverkleidung, Konstruktion und Innenausbau sind jedoch komplett aus Holz. Wie nachhaltig das Energiekonzept des Neubaus ausgelegt ist, belegt die Tatsache, dass eine Heizungsanlage mit nur 25 Kilowatt Leistung völlig ausreicht.

Das Leistungsspektrum des Unternehmens ist groß. Der Vertrieb und Einbau von Fenstern und Türen, von Dachfenstern und Bodenbelägen aller Art gehört ebenso dazu wie sämtliche Dämmarbeiten, Montagen und Innenausbauten sowie der Einbau von Küchen, Sonnen- und Insektenschutzvorrichtungen, die Treppenplanung und der Dachausbau. Uwe und Maik Schäfer sind auch Ansprechpartner bei Komplettsanierungen. Auch bei großen, mehrere Gewerke umfassenden Projekten bleibt es für die Kunden bei nur einem

Ansprechpartner. „Auch ein komplettes Haus kann mit uns gebaut werden“, erläutert Uwe Schäfer. Um alles aus einer Hand anbieten zu können, wird mit Partnerunternehmen zusammengearbeitet.

## INFO

### DAS WIRD GEBOTEN

Am Samstag und Sonntag, jeweils 11 bis 17 Uhr, unterhalten Musiker Marco Behm und ein Luftballon-Clown die Gäste. Der Nachwuchs kann sich auch am Schminktisch oder auf einem Riesentrampolin vergnügen. Am Samstag um 14 Uhr informiert Harald Klemm über Fördermöglichkeiten bei energetischen Sanierungen. Und am Sonntag, 14 Uhr, geht Rolf Brändlin näher auf Energieoptimierungen ein.

Uwe Schäfer, gelernter Schreiner, absolvierte eine Zusatzausbildung zum Gebäudeenergieberater, was den Kunden ebenfalls zu Gute kommt, die auch bei Budgetierungen oder Förderanträgen unterstützt werden. Individuelle Beratung vor Ort, Qualität und Zuverlässigkeit sowie die Kooperation mit namhaften Herstellern – dies seien die Gründe dafür, dass der Kundenkreis und das Einzugsgebiet beständig ausgeweitet werden konnten. Das 2002 in der Schweiz gegründete Tochterunternehmen führt Aufträge im gesamten Nachbarland aus.

Die beiden Brüder, die im Betrieb ihres Vaters Gerhard Schäfer begannen, beschäftigen heute 14 Mitarbeiter, darunter Verkaufs- und Projektleiter Matthias Wehrlin. Zu den beiden Auszubildenden derzeit kommen im September zwei weitere hinzu.



**Laden am Samstag und Sonntag in ihren Betrieb im Eimeldinger Reutacker ein: Uwe (links) und Maik Schäfer**

FOTO: PRIVAT

tragwerksplanung  
projektleitung

**büro für baurealisierung gmbh**  
beratende ingenieure



hauptstr. 404 • 79576 weil am rhein  
tel 0 76 21 / 977 90 • fax 977 977  
e-mail: bfb.weil@t-online.de